



## **Digitalización de la Gestión del Transporte Terrestre: una necesidad HOY.**

**Alfredo Noya Salgueiro**

*Manager Business Development Spain & Portugal · TICONTRACT GmbH*

En los tiempos actuales, la gestión del transporte no puede quedarse fuera del tren de las nuevas tecnologías, y por tanto, debemos estar al corriente de todo tipo de soportes, software en la nube, plataformas de asignación de medios, de planificación de entregas, sistemas de tracking on-line,... que nos puedan ayudar a lograr una reducción de costes, o un mejor aprovechamiento de nuestros medios de producción (= camiones). Para ello, vamos a contar con la presencia de Alfredo Noya, con el fin de que nos muestre varios de estos sistemas tecnológicos, los objetivos que persiguen y como nos pueden ayudar en la gestión de nuestro día a día y por supuesto, en nuestra mejora de resultados.

**Presenta y modera:**

**Pablo Beraza Díaz de Cerio**

*Responsable Operaciones de Transporte*



**D. ALFREDO NOYA SALGUEIRO.** *Más de 30 años en transporte y logística desarrollando labores comerciales, operativas y de gestión. Desde 2012 inmerso en la imprescindible Digitalización del transporte: primero los datos, después el análisis de los mismos y finalmente las decisiones. La información es el nuevo #Oro, está en el centro de todos los procesos y actúa como palanca de mejora de las organizaciones"*

